



白岩小の合い言葉
「白岩岳を
こえる」

学校教育目標 夢にむかい 心ゆたかに たくましく
～みせましょう 白岩の底力を～



令和6年度 仙北市立白岩小学校 学校だより 令和6年6月14日 NO.12

運動会、大盛り上がりでした

8日に第56回白岩地区小学校・保育園・住民合同大運動会が行われました。当日は、朝から気温が上がり、開会式から大粒の汗が出るくらいでした。そんな中、開会式には、市長をはじめ、議長、教育長、郵便局長、角館小・中学校長、教育委員会の方々が来賓として出席してくれました。ありがとうございました。選手入場では、3地区の選手のみなさんも入場するなど、たくさんの参加者を見ることができました。その後に、3年生のK.Sさん親子が聖火をもって入場し、聖火台に火を灯してくれました。



競技は、小学生の徒競走から始まりました。小学生が一生懸命走る姿に地域の方々から多くの声援がとんでいました。小学生の応援合戦が始まると盛り上がりも最高潮となり、各組の応援にも熱が入りました。その後の園児のダンス等があり、園児のかわいらしい姿にみんなが笑顔になっていました。一般の部の綱引きやボール渡しリレーなどでは、各地区の一致団結する姿を見ることができました。賞品の豪華さにも驚かされました。小学校最後の種目、全校リレーでは、全員が力を発揮し、素晴らしい走りを披露してくれました。昼の部の最後には、ドローンによる人文字撮影があり、小学生、そして地域の方々と一緒に写真を撮りました。



小学校の総合成績では、優勝赤組、準優勝白組、第3位緑組となりました。応援合戦では、優勝緑組となりました。結果はともあれ、全員ががんばった運動会でした。今まで準備等してくれた地域の方々ありがとうございました。改めて、地域あつての白岩小学校と感じた一日となりました。暑い中、みなさん、お疲れ様でした。

修学旅行行ってきました 校外ウィーク、楽しかったです

6年生が12～13日に仙台市へ修学旅行に行ってきました。天気もとてもよく、夏日を記録する二日間となりました。松島での瑞巖寺・五大堂見学、水族館でのイルカショーの見学、そして、プロ野球を見て、一日目は終わりました。二日目は、自由行動で3班に分かれ、仙台市内の各名所を見学しました。午後には、ベニーランドで思いっきり、楽しみました。6年生は、白岩小学校での最後の修学旅行生となる自覚をもち、思いやりの気持ちをもって、行動していました。このメンバーで行く、最初で最後の旅行に感動していました。AKTのコマーシャルを提供してくれた相馬組さんに大感謝です。いい旅行になりましたね。

11日の5年生の夢の教室を皮切りに、2年・3年・1年生が角館小と合同でフィールドワークを行いました。とっても楽しかったようです。これをきっかけに友だちが増えるといいですね。

右の写真は、5年生が夢先生とゲームで交流しているコマです。楽しかったですね。



来週の行事予定

17・18日 2年町探検

19(水) 2・5年 白岩焼制作

20(木) 6年フィールドワーク(埋蔵文化財センター)

21(金) 4・5年フィールドワーク(浄水場等)